

Reseña:

Mi nombre es Eduardo Guillén Gardela, c.c.: Eduardo Gardela Ramírez, cédula no. 1-0993-0872 , miembro activo del Partido Frente Amplio desde el año 2013, desde muy joven estoy involucrado en luchas socio-ambientales, por la defensa de la institucionalidad y las garantías sociales. Desempeñé labores en el puesto de Asesor Parlamentario en la Asamblea Legislativa en el periodo 2014-2018 de una diputación electa por el Frente Amplio, regidor en la Municipalidad de Desamparados en el período 2016-2020.

Soy fundador del Movimiento Salvemos la Loma Salitral en Desamparados (año 2011), Coordinador del mismo desde el año 2016, Presidente de la Asociación ambientalista Salvemos las Lomas (ASALOMAS). Actualmente fui electo en el puesto de regidor propietario (2024-2028) en la Municipalidad de Desamparados por el FA, en donde soy Coordinador de la Comisión de Asuntos Ambientales y Coordinador de la Comisión de Obras Públicas, miembro de la Comisión del Plan Regulador, entre otras tareas relacionadas a la defensa del ambiente. Además durante más de dos décadas he participado activamente en diferentes luchas socio-ambientales y actividades como foros, conferencias, simposios, movimientos cívicos, comunales y otras como concientización, limpieza, embellecimiento y recuperación de espacios públicos y de valor ambiental.

Poseo estudios superiores en Administración de Negocios, Periodismo y Diseño Gráfico. Además de conocimientos en Ingeniería Civil y Arquitectura, Derecho Ambiental, Planificación Urbana, entre otros.